

Convention ApHCG am 17.11.2018

Zu: TOP 7

– Antrag- :

Erörterung der Möglichkeit des Anschlusses des ApHCGs an den Deutschen Olympischen Sportbund vor dem Hintergrund der Ausrichtung und Anerkennung von Deutschen Meisterschaften und Europa-Meisterschaften. Für diejenigen Mitglieder, die sportlich aktiv Wettkämpfe bestreiten, würden sich div. Vorteile ergeben und die Möglichkeit eröffnen, an Förderprogrammen des DOSB teilzunehmen.

Ein weiterer wichtiger Aspekt besteht darin, dass der DOSB die Interessen seiner Mitgliedsverbände gegenüber Bund, Ländern und Gemeinden und in allen gesellschaftspolitischen und kulturellen Bereichen vertritt. Diese Interessenvertretung im Breitensport- und Zuchtbereich gewichtet sich sehr stark, gerade auch vor dem Hintergrund einer mittlerweile allerorten drohenden Pferdesteuer bzw. Pferdebesteuerung durch die Kommunen.

Daher stelle ich den Antrag zur Abstimmung bezüglich des Anschlusses des ApHCG an den Deutschen Olympischen Sportbund sofern die rechtlichen Gegebenheiten dafür vorliegen sollten.

Odenbach, den 08.10.2018



Sandra Platz-Schomisch